
矢部　まず、日暮社長がサッカースクー

ルを立ち上げた経緯を教えてください。

日暮　私は幼少期からサッカーが好き

で、2 人の息子たちもサッカーをやりた

いと言ってくれたため、早速スクールに

通わせたんです。しかし、指導風景を見

ているとどこも「ここはこうしなさい」

と教えるティーチングに重きを置いてい

て、生徒は言われたことをその場ではで

きても、肝心の試合になると力を発揮で

きないシーンが多く見られました。

矢部　なるほど。技術として身に付かな

い指導法に問題を感じられたのですね。

日暮　はい。私は現職で部下の育成に携

わることが多く、こちらから頭ごなしに

指導するより、「あなたは何がしたいで

すか？」と問いかけて頭を整理させ、自

分で答えを導ける環境を整えてあげたほ

うが早く成長できるということを知って

います。このコーチングの手法は、サッ

カースクールでも生かせる確信があった

ため、「早稲田ユナイテッド川崎アカデ

ミー」を開校した次第です。

矢部　では、こちらの指導理念について

も、詳しくお聞かせいただけますか？

日暮　当校が最も大切にしているのは、

「こちらから何かを言う前に相手の話を

しっかり聞く」ということです。例えば、

課題となるプレーがあった時に、すぐ「こ

うすれば良かったんだよ」と教えるので

はなく、生徒自身にどんな考えでプレー

をしていたのか、もっと良い選択肢（プ

レー）がなかったかを話させて、その後

こちらから質問をして答えにたどり着い

てもらうようにしています。すると、生

徒は「どうすれば上達するか、勝てるか」

を自分で考えるようになり、プレーもど

んどん生き生きと変化していくんです。

矢部　それは素晴らしい。物事を自分の

頭で考える力は、サッカーだけでなく将

来の人生にも役立てられますよね。

日暮　おっしゃる通り、私もサッカーを

通じて社会で活躍できる人財を育てたい

と考えています。自ら考える力が身に付

いたことで、普段の生活にも良い影響が

出ていると保護者の方からお話をうかが

うことも多く、サッカーのプレーはもち

ろん、生徒たちのそうした人間的な成長

を見られると、やりがいを感じるんです。

矢部　また、この度新たに結婚相談所も

立ち上げられたそうですね。

日暮　培ってきたコーチングのノウハウ

を、人生の大きなターニングポイントで

ある結婚のサポートに生かしたいと考

え、「ONELIFE DESIGN」を開所しま

した。結婚についてのお悩みをうかがう

中で、今の仕事や年収など、その方にとっ

ての本質的な問題まで掘り下げ、共に解

決できる唯一無二の空間をつくりたいと

考えています。また、サッカースクール

のコーチたちも、スキルを生かして相談

所の仕事などサッカー以外の分野にも携

われる―「人と人、人と仕事を繋ぐ」

仕組みを整えることを１つの目的とし

て、DYH Consulting と NOX Group（株）

を設立しました。複数の業界を活性化で

きるように、努力を続けてまいります。

サッカースクールと結婚相談所の二刀流
自ら気付き成長できるコーチングを
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サッカースクールではスタッフの方たちへも
指導法についてのコーチングを欠かさないと
いう日暮社長。「サッカーを通じて、サッカー
以外の分野でも活躍できる道筋をつくりたい」
とのお言葉に、社長の誰にも負けないサッカー
愛を感じました。独自のノウハウで、この先
もたくさんの人を導いていかれてくださいね。

矢部 美穂（タレント）
Guest Comment

　　　
神奈川県横浜市鶴見区・川崎市中原区

Company data

学
び
を

通じ
人生を豊

か
に

教育・スクール
Interview

代表取締役社長 / CEO　日暮 芳彦
人財育成の仕事に携わり、コーチングのノウハ
ウを身に付ける。息子が通うサッカースクール
の指導風景を見て、自らの手法を応用できると
考えたことから「早稲田ユナイテッド川崎アカ
デミー」を設立。その後、結婚相談所「ONELIFE 
DESIGN」も開所し、的確なコーチングで人々
の人生選択をサポートし、DYH Consulting と
NOX Group（株）を設立して「人と人、人と仕
事を繋ぐ」仕組み作りを進めている。
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